

Pengenalan Pengantar Teknologi Informasi Pada Santri Pondok Pesantren Babus Salam 2 Rajeg Tangerang

Agus Setiyawan¹, Andika Cahya Putra², Alfresha Ilham Hafisz³, Heni Rosdiana⁴, Marlina Astuti Ningsih⁵, Ongki Saputra⁶, Ramdan Dwi Cahyo⁷, Reza Fahlevi⁸, Rizki Rahmadani⁹, Shela Wijaya¹⁰, Rinna Rachmatika¹¹

¹⁻¹¹Universitas Pamulang; Jl. Surya Kencana No.1, Pamulang Barat, (021) 741-2566 atau 7470 9855

¹⁻¹¹Jurusan Teknik Informatika, Fakultas Teknik, Universitas Pamulang

e-mail: ¹agussetiyawan501@gmail.com, ²andikacahyaputra1100@gmail.com, ³alfresha190@gmail.com, ⁴henirosdiana0810@gmail.com, ⁵marlinaastuti24@gmail.com, ⁶Ongkyindra@gmail.com, ⁷ramdandwicahyo1998@gmail.com, ⁸azerfahlevi14@gmail.com, ⁹rizkypopeye07@gmail.com, ¹⁰shelawijaya1@gmail.com, ¹¹rinnarachmatika@unpam.ac.id

ABSTRAK

Pondok Pesantren merupakan sarana pendidikan Islam berasrama dimana para siswanya disebut dengan nama Santri, para santri ini belajar sekaligus tinggal di asrama. Hal tersebut bertujuan untuk melatih kemandirian para santri. Pondok Pesantren sebagai Lembaga Swadaya yang berkembang di kalangan masyarakat Islam di Indonesia. Salah satunya adalah Pondok Pesantren Babus Salam 2 Rajeg Tangerang. Pondok Pesantren ini masih bersifat tradisional, yang artinya pendidikan yang di selenggarakan di Pondok Pesantren Babus Salam 2 Rajeg Tangerang hanya pendidikan yang bersifat keagamaan dan belum adanya pembelajaran materi di bidang Teknologi Informasi. Dengan demikian pengusul berinisiatif memberikan pendidikan dibidang Teknologi Informasi kepada santri Pondok Pesantren Babus Salam 2 Rajeg Tangerang dengan melakukan kegiatan Pelatihan Pengenalan Pengantar Teknologi Informasi khususnya *Microsoft Power Point* yang berfungsi sarana presentasi dan komunikasi yang menarik dengan fitur audio, video, gambar dan animasi serta template yang akan dipergunakan dan bisa dijadikan sebagai bekal pengetahuan santri ketika akan melanjutkan ke jenjang sekolah yang lebih tinggi seperti SMA/SMK atau perguruan tinggi yang mana di jenjang tersebut sudah menggunakan *Microsoft Power Point* untuk memenuhi tugas dari guru atau dosen.

Kata Kunci : *Pesantren, Pelatihan, Teknologi Informasi, Microsoft PowerPoint.*

I. PENDAHULUAN

Pondok Pesantren Babus Salam 2 Rajeg Tangerang merupakan pondok pesantren yang masih tergolong tradisional, karena di pondok pesantren ini belum memiliki pendidikan di bidang Teknologi Informasi, seperti pondok pesantren modern yang bersifat Boarding School atau yang biasa disebut dengan Pesantren Modern yang saat ini berkembang banyak di kalangan masyarakat Islam di Indonesia.

Pengetahuan akan teknologi informasi sudah menjadi kebutuhan yang wajib dipenuhi seseorang. Hal tersebut dikarenakan hampir sebagian besar kegiatan sehari-hari

seseorang melibatkan bantuan teknologi informasi baik kegiatan belajar mengajar, bekerja di instansi maupun berwirausaha. Selain itu juga pengetahuan akan teknologi informasi merupakan modal utama seseorang untuk dapat bersaing di era globalisasi dan kemajuan zaman yang akan datang. Permasalahan lain yang terjadi di Pesantren Babus Salam 2 Rajeg Tangerang adalah kemampuan ekonomi orang tuanya tergolong dari kalangan menengah kebawah, kebanyakan santri belum memiliki keahlian di bidang Teknologi Informasi dan di Pondok Pesantren Babus Salam 2 Rajeg Tangerang belum menerapkan pembelajaran yang berbasis keterampilan.

Penelitian ini bukanlah satu-satunya penelitian yang dilakukan, sebelumnya ada beberapa penelitian yang mengkaji tentang Pengenalan Pengantar Teknologi Informasi, di antaranya yaitu penelitian menurut Oos M. Anwas (2015) yang berjudul Pemanfaatan Teknologi Informasi dan Komunikasi Pada Pesantren Rakyat Sumber Pucung Malang Hasil penelitian membuktikan bahwa walaupun secara infrastruktur dan sistem aplikasi masih relatif terbatas, pimpinan pesantren memiliki komitmen yang kuat dalam memanfaatkan Teknologi Informasi dan Komunikasi di pesantren. Keterbatasan infrastruktur diatasi dengan mengoptimalkan produk Teknologi Informasi dan Komunikasi yang dimiliki masing-masing santri dan masyarakat. Melalui Teknologi Informasi dan Komunikasi, pembelajaran agama menjadi dinamis dan menarik, media dan konten lebih beragam (teks, gambar, audio, video, animasi, dan simulasi), waktu dan tempat belajar lebih fleksibel, serta para santri dilatih membuat konten untuk berbagi melalui internet.

Tujuan dari kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini adalah Memberikan pengarahan kepada para santri-santri yang ada di Pondok Pesantren Babus Salam 2 Rajeg Tangerang tentang bagaimana cara mengoperasikan Komputer khususnya Microsoft Power Point, membekali pengetahuan tentang pengantar teknologi informasi. Serta menjelaskan dampak dari santri-santri yang tidak diberi pemahaman tentang Teknologi Informasi, dengan adanya pelatihan ini diharapkan para santri Pondok Pesantren Babus Salam 2 Rajeg Tangerang bisa mengimplementasikan ilmu dan keterampilannya di ruang lingkup masyarakat sekitar dan juga bisa di jadikan bekal untuk para santri di masa yang akan datang.

II. METODE PELAKSANAAN

Metode pelaksanaan dalam kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat di Pondok Pesantren Babus Salam 2 Rajeg Tangerang menggunakan beberapa metode yaitu :

1. Persiapan

Adapun kegiatan-kegiatan yang akan dilakukan pada tahap persiapan yaitu Survei tempat pelaksanaan kegiatan, Pembuatan proposal dan penyelesaian administrasi perijinan tempat atau lokasi pengabdian masyarakat, Pembuatan atau mencari materi Pengantar Teknologi Informasi.

2. Pelaksanaan Kegiatan

Dalam pelaksanaan kegiatan ini pemateri menjelaskan materi tentang Pengenalan Pengantar

Teknologi Informasi. Materi di sampaikan semenarik mungkin agar santri tidak jenuh dan bosan .

3. Pelatihan

Dalam pelatihan ini santri melakukan praktik langsung dengan laptop yang sudah kami sediakan sebelumnya. Para santri mempraktikkan bagaimana cara mengoperasikan Microsoft Power Point, dibimbing langsung oleh anggota Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat sehingga para santri dapat mengikuti pelatihan yang diberikan dengan baik.

4. Evaluasi

Pemateri dan santri melakukan diskusi langsung seperti tanya jawab sebagai pelengkap untuk pemahaman santri. Dalam sesi tanya jawab peserta yang menjawab dengan cepat dan benar diberikan apresiasi berupa bingkisan kecil sebagai hadiah agar santri lain termotivasi untuk bertanya maupun menjawab dalam tahap Evaluasi ini. Setiap hal yang di tanyakan oleh santri kami jelaskan sampai para santri benar-benar memahami materi maupun praktik yang sudah diajarkan sehingga dapat bermanfaat untuk diri sendiri dan orang lain khususnya bagi para santri.

III. HASIL DAN PEMBAHASAN

Berdasarkan Pelatihan tentang materi Pengantar Teknologi Informasi kepada santri Pondok Pesantren Babus Salam 2 Rajeg Tangerang selama kegiatan berlangsung, maka kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini memberikan hasil sebagai berikut :

1. Meningkatnya pengetahuan dan pemahaman para santri secara lebih dalam mengenai pentingnya Pengantar Teknologi Informasi sebagai bekal di masa depan yang semakin canggih.
2. Meningkatnya Keterampilan para santri dalam mengoperasikan Microsoft Power Point secara baik dan menarik
3. Para santri dapat membuat Power Point secara mandiri tentang materi Pengantar Teknologi Informasi yang sudah dijelaskan Pemateri.

Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat di laksanakan pada tanggal 25 September 2021 di Pondok Pesantren Babus Salam 2 Rajeg Tangerang. Pada saat pelaksanaan Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini para santri terlihat sangat antusias dalam mengikuti setiap proses kegiatan yang sedang berlangsung, di

awali dengan pemaparan materi mengenai Pengantar Teknologi Informasi oleh pemateri.

Proses selanjutnya setelah pembekalan materi secara teori oleh pemateri yaitu mengajak para santri secara bersama-sama untuk praktik dalam proses mengoperasikan Microsoft Power Point dengan menggunakan laptop yang sudah kami disediakan, alasan kami memilih Microsoft Power Point sebagai bahan praktik pelatihan adalah sebagai bekal nanti ketika para santri akan melanjutkan pendidikan menengah atas ataupun perguruan tinggi sehingga para santri sudah mempunyai pengetahuan dan pemahaman mengenai Microsoft Power Point. Proses mengoperasikan Microsoft Power Point di pandu oleh tim Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat di mulai dari membuka Microsoft Power Point, Menambah slide baru, Mengubah background, Menambahkan animasi di setiap slide, Input teks, Insert gambar, Cara menampilkan slide, hingga menyimpan file menggunakan nama santri sendiri.

Setelah kegiatan pelatihan selesai, dilanjutkan dengan sesi tanya jawab kepada santri yang mana setiap santri wajib menjawab pertanyaan dengan cepat dan benar. Bagi santri yang menjawab dengan cepat dan benar diberikan apresiasi berupa bingkisan kecil sebagai hadiah agar para santri lain termotivasi untuk menjawab pertanyaan-pertanyaan lain yang diberikan oleh tim Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat sehingga terjadilah umpan balik antar pemateri dengan para santri. Prosesi Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini di lakukan satu persatu, kami tutup dengan pembacaan doa serta diakhiri dengan foto dokumentasi bersama.

IV. SIMPULAN

Berdasarkan hasil Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat yang telah dilakukan memberikan hasil yaitu meningkatnya pengetahuan dan pemahaman para santri secara lebih dalam mengenai pentingnya Pengantar Teknologi Informasi sebagai bekal di masa depan yang semakin canggih, meningkatnya ketrampilan para santri dalam mengoperasikan Microsoft Power Point secara baik dan menarik, Para santri dapat membuat Power Point secara mandiri tentang materi Pengantar Teknologi Informasi yang sudah dijelaskan oleh Pemateri, serta para santri mengetahui betapa pentingnya ilmu pengetahuan Teknologi dan Informasi untuk masa depan.

DAFTAR PUSTAKA

- Ahmad Faozi. Makalah Pengantar Teknologi Informasi. Hlm.1 07 Februari 2016.
- Oos M. Anwas, 2015. Pemanfaatan Teknologi Informasi Dan Komunikasi Pada Pesantren Rakyat Sumber Pucung Malang, No.3, Vol.21, 211-212 : <https://media.neliti.com/media/publications/118613-none-b527a3cd.pdf>.
- Wikipedia,2021, Komputer, <https://id.wikipedia.org/wiki/Komputer>, diakses pada tanggal 14 September 2021